

HIPSI

BKM Desa Lingga Gelar Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Festival Anak Sholeh Diapresiasi Wabup

Anita Manua - KARO.HIPSI.OR.ID

Oct 3, 2023 - 00:37



Wabup Karo Theopilus Ginting didampingi Asisten II Setdakab Dapat Kita Sinulingga saat menghadiri Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriah di Desa Lingga

KARO - Badan Kemakmuran Mesjid (BKM) Taqwa Desa Lingga, Kecamatan Simpang Empat, Kabupaten Karo serta pengajian Al- Barokah binaan Tuan Guru H.M Safri Sinulingga Al Karoi, Kamis (26/09/2023) gelar peringatan Maulid Akbar Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriah di Jambur Desa Lingga.

Kegiatan tersebut guna memaknai dan meneladani nilai-nilai dan ajaran

Rasulullah SAW untuk umatnya dalam menjalani kehidupan ibadah maupun bermuamalah.

Terlihat sejumlah agenda acara dirangkai dengan festival anak Sholeh memperebutkan piala bergilir Tuan Guru H.M Safri Sinulingga Al Karoi sebagai bentuk kepedulian antar sesama.

Tak lupa juga, ditengah rangkaian acara diselipkan dengan pemberian santunan kepada 200 anak yatim dan duafa se-Kabupaten Karo, yang membutuhkan uluran tangan dari umat berkecukupan.

"Terlaksananya kegiatan ini tidak terlepas dari kerjasama yang baik antar kita. Insha Allah, giat akbar ini bisa menjadi event tahunan," ujar Abdul Tarigan selaku penanggungjawab kegiatan dihadapan pengajian kaum Bapak dan Ibu serta tamu undangan yang turut menyukseskan acara.

Sementara, Wakil Bupati Karo Theopilus Ginting didampingi Kapolres Karo AKBP Wahyudi Rahman SH Sik, Dandim 0205/TK Letkol Inf Ahmad Alfian Rangkuti, Kakankemenag Dr Mustafid MA yang turut hadir, sangat mengapresiasi kegiatan positif yang merupakan suatu bentuk kepedulian terhadap sesama khususnya anak yatim dan kaum dhuafa.

"Tentunya, semua yang hadir diacara ini tujuannya sangat mulia, yaitu menyatakan cinta dan syukur kepada Allah SWT dan Rasulnya, mengenal dan meneladani Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan bagi umat Islam. Begitu juga untuk meningkatkan ukhuwah islamiah diantara umat Islam," ujar Wabup.

Untuk diketahui, Ketua Pelaksana perayaan Akbar Maulid Nabi Muhammad SAW yakni Supriadi Ginting. Acara berjalan dengan sukses dan meriah penuh keakraban yang dihadiri PKB Puja Kesuma Karo, KAHMI, MUI, BKPRMI, Lakri Sumut, KSJ Karo, BKM Masjid Taufik Samura, Asisten II Pemkab Karo Dapat Kita Sinulingga, Sekcam Simpang Empat Hagana Meliala dan Rombongan Bapak Reja dari Jakarta.

Sehingga acara tersebut sangat meriah karena diselingi dengan hiburan berupa tarian tradisional yang dipersembahkan anak-anak pengajian Desa Budaya Lingga, pembacaan ayat suci Alquran, ceramah sejarah Maulid Nabi Muhammad SAW oleh Uztad Pangri Ginting.

(Anita Theresia Manua)